交流だより

No6

平成30年10月30日 都立中野特別支援学校 校長 山賀 出穂 理解推進担当 坂田みゆき

> 橋本 明雄 本橋 朝子

高等部の交流(中部フェスタ特集2)

10月20日秋晴れの下、都立駒場高校にて中部フェスタが開催されました。当日は1400人以上の方が来場し、最大規模のイベントとなりました。

本校からは書道パフォーマンスと作業製品の販売を行いました。書道パフォーマンスでは、3年生の恒川さんが三鷹中等教育学校の生徒と一緒に筆を持ち作品を仕上げました。 作業製品販売では、高等部1年の食品班のクッキーを販売しました。また、中野工業高校ともコラボレーションし、全日制課程の食品工業類型の生徒が作ったレトルトカレーと、定時制課程の食品工業類型の生徒が作ったリンゴジュースを販売しました。

中野工業の生徒と一緒に声を合わせ呼び込みをして、支払いやお釣りの管理も一緒に行いました。お昼過ぎには全ての製品が売り切れ、生徒たちは笑顔で喜び、とてもよい交流の機会となりました





高1食品班が製造したクッキーやケーキーです。





今年のテーマは「輪」。オープニングで三鷹中等学校、王子特別支援学校の皆さんと一緒に書き上げました。

中野工業高校の皆さん、お 互いにお疲れ様でした!

